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今回の主な内容

●1 2月定例会…………………1～3 P
●一 般 質 問…………………4～6 P
●議会構成その他 ……………7～8 P

大島一周駅伝 女子の部のスタート

平成2 0年第４回定例会（1 2月定例会）が
1 2月1 0日から1 9日までの1 0日間の日程で開
かれました。

新町長から提出された議案（人事案件３件、
一般会計、特別会計、公営企業局企業会計の補
正予算８件と条例の一部改正８件、広域にかか
る一部事務組合等の解散に関する協議等に伴う
もの２件、工事請負契約関係３件の計2 4件）

と議会が選任する選挙管理委員会委員・同補充
員の選挙、及び特別委員会の設置などを慎重に
審議し、全件原案どおり可決いたしました。

また、一般質問では、６名が登壇し、「本町
の雇用経済対策」「町長の政治姿勢」等々1 3項
目についての考えを
ただしました。

一般会計補正予算（歳入歳出それぞれ）119933万万円円をを追追加加しし、、
総総額額114422億億88千千665522万万77千千円円ととすするる。。

12月定例会

成 人 式　於 防災センター（久賀）
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諮問・同意案件
●人権擁護委員 竹本三千之氏（椋野）

●町 監 査 委 員

識見を有するもの 相 川 　 實氏（小松開作）

議 会 選 出 者 松 井 岑 雄氏

▲ 改選 後の 初議 会

補正予算・条例の一部改正・工事請負契約・諮問・同意案件をそれぞれ可決

平成20年度補正予算
８条例の一部改正
周防大島町防災行政無線放送施設の設置及

び管理に関する条例

周防大島町職員の自己啓発等休業に関する条例

周防大島町手数料徴収条例

周防大島町民運動場設置条例

周防大島町国民健康保険条例

周防大島町営住宅及び一般住宅条例

周防大島町特定公共賃貸住宅条例

周防大島町病院等事業の設置等に関する条例

増減

総額

一般会計

1 9 3万円

1 4 2億8 , 6 5 2万7千円

特別会計

国民健康保険

2 , 6 6 8万4千円

3 3億4 , 6 8 4万6千円

簡易水道

1億5 , 8 0 1万円1千円

1 1億5 , 1 6 4万円

下水道

4 0 4万4千円

5億1 , 9 6 7万6千円

増　　減 総　　額

1 9 3万円 1 4 2億8 , 6 5 2万7千円

国民健康保険 2 , 6 6 8万4千円 3 3億4 , 6 8 4万6千円

簡 易 水 道 1億5 , 8 0 1万円1千円 1 1億5 , 1 6 4万円

下 　 水 　 道 4 0 4万4千円 5億1 , 9 6 7万6千円

農業集落排水 ▲1 4 8万5千円 3億9 , 6 1 9万円

漁業集落排水 6 9万3千円 4 , 4 9 9万3千円

渡　　　　船 3 1 2万3千円 8 , 0 6 0万2千円

工事請負契約の締結

工 事 名
入 札

執行日

入札

社数

落札契約

会　　社
落札金額 落札比率

H 2 0年度和田(東泊)

漁港整備工事

1 1月

2 5日
1 2社 (有)菊田工業

5 , 8 7 7万

7千円
6 7 . 7 7％

H 2 0長浦スポーツ

海浜スクエア整備

事業テニスコート

改修工事

1 1月

2 5日
1 4社

日本道路(株)

山口営業所

4 , 4 2 0万

3千円
6 0 . 7 5％

大島病院移転新築工事費を約8億7千万
円増加し、総額を4 5億1 5 4万3千円とす
る。また、工事年度をH 1 8～H 2 1を、
H 1 8～H 2 2とする。

公営企業局

一 般 会 計

特

別

会

計　

H 2 0年度和田(小泊)

漁港海岸保全施設

整備工事

1 1月

2 5日
1 2社 大野工業(株)

5 , 1 0 1万

6千円
6 5 . 5 5％
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議案第８号において公営企業局企業会計補

正予算が可決され大島病院移転新築工事が着

工の運びとなりました。合併時からの申し送

り事項であったこの事業は平成1 9年３月議

会で建物建築工事費約3 0億円（建築面積約

1 1 , 3 0 0 m2）で議決され用地取得・設計・外

溝工事が進捗していました。しかし、平成

2 0年４月以降の急激な物価高騰等により大

幅増額となった為その見直しがなされ、６階

建てを５階建てに縮小しました。その主な内

容は公営企業局総務部の移転や大会議室を中

止・小会議室を３階の吹き抜け部分に改修す

る等です。（外来及び入院部門については医

師等との協議の結果変更部分はありません）

そして平成2 0年本定例会において建物建

築工事費 3 8億5 , 7 7 0万円（建築面積約

1 0 , 0 0 0 m2）で議決いたしました。事業の総額

は約８億7 , 3 0 0万円の増額ではありますが、

本事業が新たに交付税率の高い有利な起債

（過疎債）の対象となった為、約8 , 1 5 3万円の

増額負担で可

能となりまし

た。尚、一般

会計負担は無

く、全て公営

企業局会計で

の返済となり

ます。（尾元）

平成2 1年４月から郡内中学校が５校で

スタートします。耐震問題が大きな課題で

あった東和中の新築工事費が今定例会で可

決された事は、生徒を持つ親にとって大変

うれしい事ではないでしょうか。これによ

り統合後初の３年生も、新校舎からの卒業

が可能となる見込みであり、１、２年生も

安全な校舎での新学期が迎えられるでしょ

う。他の４中学の耐震補強も極力早い時期

での予算

計上が望

まれてい

ます。

（小田）

東和中学校、新築予算可決！

大 島 病 院 移 転 新 築 事 業 推 移 （千円）

当 初 計 画 設計実計画 工事費再算定 ５階建実設計
物価変動を考慮し

再算定

区 　 分 H 1 9年３月議会 H 2 0年６月 H 2 0年６月 H 2 0年９月 H20年12月議会

工 事 費 3 0億0 0 0 0 0 ,万 5 0億9 , 9 3 8万8 4 7億2 , 5 0 0万0 3 8億8 , 5 0 0万0 3 8億5,770万0

そ の 他 6億2 , 8 1 9万8 6億2 , 8 1 9万8 6億2 , 8 1 9万8 6億4 , 3 3 1万8 6億4 , 3 8 4万3

計 3 6億2 , 8 1 9万8 5 7億2 , 7 5 8万6 5 3億5 , 3 1 9万8 4 5億2 , 8 3 1万8 4 5億0 ,1 54万3

面積( m2) 1 1 , 2 5 0 . 0 7 1 1 , 7 5 3 . 1 6 1 1 , 7 5 3 . 1 6 1 0 , 0 5 4 . 9 0 1 0 , 0 5 4 . 9 0

６階　総務部及び大会議室等削除

３階　エントランス(吹抜け)を廃止し
小会議室に改修

※その他：用地費・設計管理・外溝工事・周辺対策費・解体・駐車場費

▲大島病院建設予定地

▲東和中新築完成予想図
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周防大島町が誕生し早や

４年余り経過した。大島・

久賀・東和・橘地域に総合

支所を置き、本庁機能を振

り分けた現状は、いずれ集

約しなければ行財政の効率化

は進んでいかないと考える。また本町は、

東南海・南海地震防災対策推進地域の指定

を山口県で唯一受けており、山口県防災セ

ンターが完成し、防災行政無線の整備もほ

ぼ完了と聞く。本庁舎と防災拠点施設との

密な連携、住民の地理的条件による利便性

を考えれば、本庁方式への移行、すなわち

久賀庁舎を本庁の位置にするという大きな

課題に対し、町長の所見を問う。

（町長）合併協議会からの5 2の合併協定

項目の実現に尽くすと同時に、旧町からの

継続事業に取り組んできた。平成1 8年度庁

舎建設基本構想策定業務を実施し、久賀本

庁方式の場合、建物、駐車場等で総事業費

約3 0億８千万円、次に大島・久賀庁舎を活

用した場合、総事業費約1 7億６千万円とい

ずれにしても莫大な経費がかかるというこ

とがわかった。この報告書をもとに、機会

あるごとに議会と協議していく。町民の生

活に密着した施策を推進するために、総合

支所を

充実し

ていき

たい。

答

問

山口県防災センターと久賀庁舎

平 川 敏 郎 議 員

本庁舎の位置について！

1 2月に入り、日本の大手

自動車会社の非正規雇用者

の解雇から始まり、年末に

はあらゆる分野にまでリス

トラの波が広がった。本町

としては、この戦後最大とも

いわれる経済不況に対して、どのように対

処していくのか、町長の考えを問う。

（町長）国、県あるいは商工会と連携し

ながら、ハローワークの紹介や、雇用の場

の確保や就労希望者への情報発信をして行

く。

町道の維持管理については、私を含め数

名の同僚議員が同様の質問をしているが、

国道の維持管理と比べかなり遅れており、

アスファルトがひびわれて、そこから雑草

が生えた所や、路肩がゆるんでいる所、か

ん没がある所など緊急に手を入れなければ

ならない所がずい分ある。放っておいては

益々酷くなり、結果的に維持管理費が増大

する。適切な対応をお願いしたい。

平成1 7年度は8 4箇所、1 8年度は7 9箇所、

1 9年度は4 3箇所、今年度はすでに5 5箇所の

維持補修を行い、

さらに3 0箇所の

補正予算をお願

いしている。今

後も巡回強化を

行い、要望にも

対応していく。

答

問

答

問

急がれる緊急雇用・経済対策！
町道維持管理を積極的に！

対応が急がれる町道

平 野 和 生 議 員
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本年９月末の周防大島町

の町債残高は一般会計で

2 3 5億円、特別会計で約8 2

億円、病院事業会計で約6 7

億円、合計約4 0 0億円近い

残高がある。これらの多額の

町債をいかにして減額していくのか、町長

としてどのような具体的対策があるか。

（町長）周防大島町が誕生し、早いもの

で４年が経過した。その間、旧町からの引

継事業である星野哲郎記念館、大島斎場、

環境センターなどの大型事業に取り組み、

更には、防災行政無線整備事業、道路新設

改良事業、漁港整備事業、あるいは公共下

水や農業集落排水事業など、町民の皆さん

の安全、安心や生活基盤整備、地域の活性

化のために様々な事業を行ってきた。

これらの事業実施に当たっては、国や県

の補助金などの財源確保に努め、かつ、過

疎対策事業債や合併特例債など地方交付税

でその元利償還に対する措置率の高い、で

きるだけ有利な起債を活用してきた。

一般会計に限定してみると、合併前の平

成1 5年度末の起債

残高より、約3 1億

円の減となる見込

みであり、今後と

も起債残高はさら

に減少する見通し

である。

答

問

田 村 三 郎 議 員

町債をいかに減らすか、
具体的方策について！

町民主人公の町実現のた

めの努力を。

（町長）町民の皆様が

参画できる町民主体の町づ

くりを推進する。

地方自治体は、憲法上又地

方自治法の上でも国とは対等が原則。しかし、財

政の締めつけの中「下請け機関」となっている。

国にも椎木町長は町民の目線で物申すつ

もりか。

（町長）国、県の財政支援を受けながら

も町は町なりに独自性を出し、町民の為の

町作りの立場から今後とも国等に対して意

見を言って行く。

汚職腐敗のない町実現に最大限の努力を

求める。

（町長）議員指摘の通り汚職腐敗は行政に

とって悪であり、絶対に許されない行為。誤り

が起こらない環境作りも私共に与えられた使

命。

今回の選挙戦を通じ病院建設問題、企業

局職員の患者に対する対応について、多く

の意見を聞いてきた。町立病院の職員にふ

さわしい対応が求められている。

（企業管理者）新採用職員に公務員の意

識の教育、医療従事者としての町民への奉

仕、経営への参加を含め研修会を行ってい

る。今後とも総務部と各施設間で温度差が

起きないよう努力する。

（その他、町財政、イノシシ対策等。）

答

問

答

問

答

問

答

問

椎木町長の政治姿勢を問う！

広 田 清 晴 議 員
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東和地区でイノシシが見つ

けられて以来、今や沖浦地区

でも確認され、その被害は大

島全土に及び、深刻な問題と

なっている。また昼夜を問わ

ず人間と遭遇するケースが増え

ているところもある。繁殖力も旺盛といわれて

いるが今の状況と今後の対応について問う。

（町長）平成1 6年度2 8頭の捕獲が1 9年

度1 5 6頭、今年度は1 1月現在で1 6 5頭捕獲

している。国、県からの財政支援を図り捕獲

中心の対策と地域での自主的な被害防止を

加え、両輪による対策を進めていく。

「有害鳥獣処

理班」を設置し、前向

きな姿勢で生産者に

勇気と希望を与え、捕

獲、進入防止策には、

より一層の補助支援を望む。

欧米に端を発した1 0 0年に一度といわれ

る世界的経済危機は町内商工業者の深刻な

経営環境に例外なく追い打ちを掛け、直撃

している。

地域の企業、店を守ることは町民生活の

安定に欠かせないと考えるが商工振興、商

工会の支援についてどのように考えるか。

（町長）経営改善普及や地域の活性化に

引き続き支援し、今後も商工会と密接な連

携をとりながら商工業の振興に努め、町民

生活の安定と向上を目指して行く。

答

問

要望

答

問 捕獲されたイノシシ

尾 元 武 議 員

イノシシ被害対策は喫緊の課題！

国民健康保険料を１年以

上滞納した保護者から、保

険証を返還させている。本

町にも無保険の子供達の実

体があるのか。又滞納世帯

は保険証の代わりに、被保険

者資格証明書を渡される。受診後、病院の窓

口で一旦全額支払い、あとで医療費は戻って

くるが、医療費の一時支払いが難しいと申し

出があった場合の緊急措置として「短期保険

証」を、市町村の窓口で貰って病院に行くが、

夜間や休日にはどうすればよいのか。受診

の遅れを招くことになりかねない、何とか

町独自の措置を講じることは出来ないか。

（町長）現在、滞納世帯は1 0 0世帯で

1 4 9名おり、その中に未就学児はなく、小中

学生合わせて３世帯６名。1 2月から３月に

向け休日も多く緊急時の

対応が困難であり、寒い

時期でインフルエンザの

発生も予想されており少

子化対策、子供への人道

的見地からの緊急的措置

として、早急に中学生以

下の子供への短期被保険

者証の発行を検討したい。

老朽化した家屋は何とかならないか。

（町長）現在のところは隣接する利害関

係者が連絡先等を調べて、直接所有者に解

体等を要請する方法しかない。

答

問

答

問

無保険の子供たちへの対応は？

中 村 美 子 議 員

被保険者資格証明書
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議議 長長 に 荒 川 政 義 氏 、副副 議議 長長 には 小 田 貞 利 氏 を選選 出出！

1 1月2 0日の臨時議会において、議長・副議長・各常任委員会委

員が選出されました。委員会構成は以下のとおりです。

新
年
議
長
挨
拶

議　
長　
　　
荒
川
政
義

新　
年　
明　
け　
ま　
し　

て　
お　
め　
で　
と　
う　
ご　

ざ　
い　
ま　
す　
。　

こ　
の　
た　
び　
の　
議　

会　
改　
選　
で　
議　
長　
の　
重　
責　
を　
担　
う　
こ　
と　
と　
な　

り　
ま　
し　
た　
荒　
川　
で　
ご　
ざ　
い　
ま　
す　
。　
よ　
ろ　
し　

く　
お　
願　
い　
い　
た　
し　
ま　
す　
。　

同　
時　
に　
誕　
生　
い　
た　
し　
ま　
し　
た　
椎　
木　
町　
政　

と　
協　
力　
し　
な　
が　
ら　
町　
発　
展　
の　
た　
め　
全　
力　
を　

つ　
く　
す　
所　
存　
で　
す　
。　

さ　
て　
、　
未　
曾　
有　
の　
不　
況　
が　
押　
し　
寄　
せ　
て　

い　
る　
現　
在　
、　
町　
を　
取　
り　
巻　
く　
環　
境　
は　
厳　
し　

い　
も　
の　
が　
あ　
り　
ま　
す　
。　

最　
近　
特　
に　
気　
に　
な　
る　
こ　
と　
は　
政　
治　
の　
混　

乱　
で　
す　
。　
今　
こ　
そ　
、　
一　
丸　
と　
な　
っ　
て　
こ　
の　

難　
局　
に　
立　
ち　
向　
か　
わ　
な　
け　
れ　
ば　
な　
ら　
な　
い　

時　
に　
、　
情　
け　
な　
い　
話　
で　
す　
。　

せ　
め　
て　
、　
周　
防　
大　
島　
町　
民　
は　
、　
心　
を　
一　

つ　
に　
、　
力　
を　
合　
わ　
せ　
て　
、　
こ　
の　
難　
局　
を　
乗　

り　
越　
え　
よ　
う　
で　
は　
あ　
り　
ま　
せ　
ん　
か　
。　
そ　
の　

為　
の　
努　
力　
は　
惜　
し　
ま　
な　
い　
覚　
悟　
で　
あ　
り　
ま　

す　
。　
同　
僚　
議　
員　
と　
も　
ど　
も　
今　
年　
一　
年　
頑　
張　

り　
ま　
す　
。　

副　
議　
長　

小
田
貞
利

地　
域　
格　
差　
の　
な　
い　

公　
平　
な　
行　
政　
サ　
ー　
ビ　

ス　
が　
受　
け　
ら　
れ　
る　
よ　

う　
努　
力　
し　
ま　
す　
。　

委　
員　
長　

魚
谷
洋
一　

自　
然　
・　
教　
育　
・　
文　
化　
・　
福　
祉　
・　
産　
業　
・　
環　
境　
へ　
全　
力　
投　
球　
で　
邁　
進　
し　
ま　
す　
。　

副　
委　
員　
長　

平
野
和
生　

町　
民　
の　
声　
を　
町　
政　
に　
届　
け　
る　
よ　
う　
活　
動　
し　
ま　
す　
！　

委　
　　
員　

新
山
玄
雄

厳　
し　
い　
時　
代　
で　
す　
。　
力　
を　
合　
わ　
せ　
て　
、　
あ　
た　
た　
か　
い　
町　
づ　
く　
り　
を　
進　
め　
ま　
し　
ょ　
う　
。　

〃　

魚
原
満
晴　
「　
確　
固　
不　
抜　
」　
の　
心　
で　
、　
意　
志　
を　
持　
ち　
、　
こ　
れ　
か　
ら　
も　
一　
生　
懸　
命　
に　
頑　
張　
り　
ま　
す　
。　

〃　

田
村
三
郎　

明　
日　
の　
周　
防　
大　
島　
町　
に　
希　
望　
を　
！　

〃　

中
本
博
明　

新　
年　
お　
め　
で　
と　
う　
ご　
ざ　
い　
ま　
す　
。　
ク　
リ　
ー　
ン　
な　
政　
治　
の　
実　
現　
に　
全　
力　
投　
球　
！　！　

〃　

平
川
敏
郎　

実　
践　
躬　
行　
の　
精　
神　
で　
周　
防　
大　
島　
町　
を　
新　
た　
な　
飛　
躍　
の　
年　
へ　
。　

〃　

荒
川
政
義　

総
務
文
教
常
任
委
員
会

委　
員　
長　

安
本
貞
敏　

地　
場　
産　
業　
の　
活　
性　
化　
の　
為　
に　
一　
生　
懸　
命　
ガ　
ン　
バ　
リ　
ま　
す　
。　

副　
委　
員　
長　

松
井
岑
雄　

新　
町　
５　
年　
目　
、　
周　
防　
大　
島　
町　
が　
一　
体　
化　
し　
、　
幸　
福　
な　
る　
境　
涯　
を　
目　
ざ　
し　
て　
！　

委　
　　
員　

田
中
隆
太
郎

有　
言　
実　
行　
。　
町　
政　
・　
地　
区　
の　
た　
め　
頑　
張　
り　
ま　
す　
。　

〃　

杉
山
藤
雄　

廃　
止　
さ　
れ　
る　
学　
校　
施　
設　
を　
有　
効　
利　
用　
す　
る　
た　
め　
の　
調　
査　
・　
研　
究　
に　
と　
り　
く　
む　
。　

〃　

神
岡
光
人　
「　
照　
干　
一　
隅　
」　。　
誰　
れ　
も　
が　
こ　
の　
大　
島　
で　
幸　
せ　
に　
暮　
せ　
る　
よ　
う　
頑　
張　
り　
ま　
す　
。　

〃　

久
保
雅
己

世　
の　
中　
が　
混　
迷　
す　
る　
今　
日　
、　
志　
を　
新　
た　
に　
し　
、　
議　
員　
活　
動　
に　
邁　
進　
致　
し　
ま　
す　
。　

建
設
環
境
常
任
委
員
会

委　
員　
長　

尾
元
　
武　
「　
皆　
さ　
ん　
の　
声　
を　
町　
政　
に　
」　
激　
動　
の　
時　
代　
に　
遅　
れ　
る　
事　
な　
く　
住　
民　
の　
立　
場　
で　
！　

副　
委　
員　
長　

今
元
直
寛　

熟　
年　
パ　
ワ　
ー　
で　
新　
し　
い　
屋　
代　
島　
創　
り　
を　
！　！　

子　
供　
達　
の　
未　
来　
の　
為　
に　
！　！　

委　
　　
員　

広
田
清
晴　

悪　
政　
の　
根　
源　
を　
明　
ら　
か　
に　
し　
、　
町　
民　
利　
益　
の　
守　
り　
手　
と　
し　
て　
活　
動　
し　
ま　
す　
！　

〃　

中
村
美
子　

住　
民　
に　
密　
着　
し　
た　
活　
動　
を　
重　
視　
し　
、　
安　
心　
・　
安　
全　
な　
子　
育　
て　
の　
で　
き　
る　
町　
に　
！　

〃　

布
村
和
男　

初　
心　
忘　
れ　
ず　
、　
町　
民　
の　
声　
を　
大　
事　
に　
し　
、　
福　
祉　
向　
上　
に　
努　
め　
ま　
す　
。　

〃　

小
田
貞
利　

民

生

常

任

委

員

会



監 査 委 員

1 1月2 0日、1 2月1 0日・1 9日に以下のとおり選出しました。

周防大島町議会広報　2008（平成20年）第12号8

●ペット移動火葬車によるトラブルへの対応

提出者　日本動物霊園連合（議員配布）

●平成2 1年度市町予算編成に際しての商工会助成について

提出者　山口県商工会連合会（議員配布）

新しいスタッフで頑張ります！
新年あけましておめでとうございます。

2 0 0 8年は、1 0 0年に１度の世界恐慌の到来か？
と言う暗いニュースで暮れていきましたが、年明け
１月３日の朝刊に本町のみかん農家と女性グループ
が、海外のフルーツ栽培に取り組んでいる事が取り
上げられました。本町でも元気に頑張っている人も
おられる事を知り嬉しくなるとともに、頑張ってお
られる人を支援できるような議会でありたいと思い
ます。

今回の会報から新しいスタッフで編集し
ます。２年間よろしくお願いします。（平野）

なお、各図書館へは議事録を備えています。

周防大島町ホームページ http：//www.town.suo-oshima.lg.jp

議 会 運 営 委 員 会

委 員 長

魚 原 満 晴

副委員長

松 井 岑 雄

委　　員

委 員 長 魚 原 満 晴

副委員長 松 井 岑 雄

委　　員 広 田 清 晴

〃 尾 元 　 武

〃 魚 谷 洋 一

〃 安 本 貞 敏

委 員 長 平 野 和 生 委 員 長 久 保 雅 己 委 員 長 杉 山 藤 雄

副委員長 魚 谷 洋 一 副委員長 今 元 直 寛 副委員長 平 野 和 生

委　　員 尾 元 　 武 委　　員 田 中 隆太郎 委　　員 神 岡 光 人

〃 安 本 貞 敏 〃 魚 原 満 晴 〃 新 山 玄 雄

〃 布 村 和 男 〃 田 村 三 郎 〃 広 田 清 晴

〃 小 田 貞 利 〃 魚 谷 洋 一 〃 中 村 美 子

〃 平 川 敏 郎 〃 中 本 博 明

〃 安 本 貞 敏 〃 松 井 岑 雄

議会広報第1 5号の３Pで、「一般会計と特別会計を
あわせた平成1 9年度末の地方債の残高」について、公営企
業会計の残高が含まれていませんでした。これを含めると、
4 0 6億6千万円余りとなります。お詫びして訂正いたします。

行 事 内 容 日　程 開催地 参加議員

第1 2 5回
東京大島郡人会

1 1月2 7日 東京都

荒 川 政 義
小 田 貞 利
魚 谷 洋 一
尾 元 　 武
安 本 貞 敏
魚 原 満 晴

東京久賀倶楽部 1月1 8日～1 9日 東京都 平 川 敏 郎

関西　橘町人会 2月08日 大阪市 魚 原 満 晴

東京たちばな会 2月2 2日 東京都 杉 山 藤 雄

議 会 運 営 委 員 会

特 別 委 員 会

地 域 活 性 化 岩国基地関連対策

訂正

2 0 . 1 1～2 1 . 2

尾 元 　 武 久 保 雅 己

柳 井 地 区 広 域 消 防 組 合 議 員

委
　
員

安
本
貞
敏

委
　
員

布
村
和
男

委
員
長

平
野
和
生

副
委
員
長

魚
谷
洋
一

委
　
員

尾
元
　
武

委
　
員

小
田
貞
利

神 岡 光 人 魚 谷 洋 一

杉 山 藤 雄 布 村 和 男

柳井地域広域水道企業団議員

柳 井 地 区 広 域 事 務 組 合 議 員

議 会 広 報 編 集

松 井 岑 雄


